

El conmovedor regreso del Capitán Miranda al Puerto de Montevideo emociona a todos

Principal



Publicada el: 30/09/24	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-conmovedor-regreso-del-capitan-miranda-al-puerto-de-montevideo-emociona-a-todos_3971.php



Principal

El conmovedor regreso del Capitán Miranda al Puerto de Montevideo emociona a todos

El emotivo regreso del Capitán Miranda al Puerto de Montevideo despierta profundas emociones entre los presentes

Emotivo regreso del Buque Escuela Capitán Miranda al

Puerto de Montevideo

Después de cinco meses en alta mar, el Buque Escuela Capitán Miranda regresó este lunes al Puerto de Montevideo, poniendo fin a una travesía inolvidable para un grupo de jóvenes recién graduados.

El arribo estuvo repleto de emociones, ya que familiares y amigos se reunieron con los tripulantes tras un largo tiempo separados. El puerto se inundó de personas ansiosas por reencontrarse con sus seres queridos.

Para algunos tripulantes, esta fue la primera experiencia en dicha travesía, mientras que otros repitieron la aventura por tercera o cuarta vez.

Las escenas de alegría y emoción no faltaron en el reencuentro. Un joven marinero, visiblemente conmovido, compartió su vivencia: "Mucha emoción, me vino a recibir mi familia, mi madre y mis hermanos.

Estuvo muy bueno el viaje, pero poder llegar a casa y que te reciban así es algo indescriptible".

Otro tripulante expresó su alegría al conocer a su hija, quien nació mientras él estaba navegando: "Estoy conociendo a mi hija, así que más que contento".

En el regreso del Capitán Miranda, estuvieron presentes autoridades del Ministerio de Defensa, incluyendo al Ministro de Defensa Nacional, Armando Castaingdebat.

Este último resaltó el valor de la travesía y la importancia de quienes participan en ella.

"Los momentos emotivos son verdaderos embajadores.

Creo que Uruguay debe estar agradecido, al igual que con los integrantes de las misiones de paz.

Son embajadores, no de carrera, que el país tiene desparramados por el mundo", destacó Castaingdebat.

Además, el ministro subrayó la relevancia de la convivencia y el aprendizaje que aportan estas travesías a los jóvenes marineros:

"Es una convivencia muy linda, y como país no solo hay que mantenerlo, sino que hay que potenciarlo", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL CONMOVEDOR REGRESO DEL CAPITÁN MIRANDA AL PUERTO DE MONTEVIDEO EMOCIONA A TODOS

El conmovedor regreso del capitán Miranda al puerto de Montevideo emociona a todos

Tags

miranda, convivencia, emotivo, emociones, ministro, tripulantes, escuela, embajadores, montevideo, defensa, regreso, castaingdebat

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *El Capitán Miranda regresa tras una travesía de 147 días de formación, llevando consigo a 77 tripulantes en busca de nuevos horizontes*
- 3.7 *** *El Capitán Miranda surca la bahía de Maldonado en una jornada inolvidable*
- 4.8 *** *Estudiantes de la escuela 25 llevaron a cabo un emotivo tributo que tocó los corazones de todos*
- 4.2 *** *Nacional rinde un emotivo tributo a Juan Izquierdo con un conmovedor video que ya emociona a sus hinchas*
- 4.0 *** *Se llevaron a cabo la entrega de premios del concurso "Mi escuela tiene historia"*
- 4.5 *** *Seis armas de fuego y municiones fueron incautadas en un vehículo que llegó al Puerto de Montevideo procedente de Argentina*
- 4.4 *** *Arranca esta semana la emocionante segunda fase de la Copa Libertadores, con Nacional enfrentándose a su desafío en Venezuela*

5.0 * *Ataque aéreo en escuela de refugiados palestinos en Israel deja un saldo trágico: más de 20 víctimas fatales*

4.5 * *Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza*

5.0 * *Nuevas emociones en el cine: 'Romper el círculo', 'Gigantes: una aventura extraordinaria', 'Siempre juntos' y 'Alien: Romulus' llegan a la pantalla*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios

Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024